



Am vergangenen Sonntag hieß es in Berg für alle Kinder und ihre Eltern wieder "kommt vorbei und macht mit!" Der SC-Berg nahm nun schon zum vierten Mal an der bundesweiten Aktion „Tag des Kinderturnens“ des Deutschen Turnbunds teil und öffnete seine Sporthalle. Die zahlreich gekommene Kinder und ihre Eltern erwartete ein erlebnisreicher Nachmittag in der Sporthalle Berg. Die hallenausfüllende und ansprechende Bewegungslandschaft lud mit ihren einzelnen Stationen unter anderem zum Klettern, Balancieren, Hüpfen, Werfen und Schwingen ein. Zur Freude von den ca. 70 Kindern kam auch Turni, das Maskottchen der Schwäbischen Turnerbund Jugend, vorbei und tobte mit den Kindern um die Wette. Die Verantwortlichen des SC Berg waren mit der Veranstaltung rundum zufrieden und bewerteten die Veranstaltung als vollen Erfolg. Auch trotz der geltenden Einschränkungen konnte der Tag des Kinderturnens gefeiert werden und hat für viel gute Laune, Spaß und Lachen bei den Kleinsten geführt.